

Nouvelles locales du vendredi 05 août 2011

@rib News, 05/08/2011 | Santé - L'ancien président de la République Pierre Buyoya, actuellement sénateur, déplorait l'absence de médicaments pour le traitement du Sida et surtout le manque des ARVs. Pierre Buyoya ne mâche pas ses mots sur ce sujet. Selon lui, le gouvernement ne peut pas dire qu'il est en train de bien travailler quand les malades du Sida meurent comme des mouches alors qu'il y avait moyen de les sauver. [Isanganiro/Rpa]

- La ministre de la Santé et de lutte contre le Sida, Dr Sabine Ntakarutimana, a répondu jeudi matin aux questions orales devant le Sénat. Les questions concernaient la rupture du stock des ARVs au Burundi. Selon la ministre, le manque des ARVs dans les stocks du ministère de la Santé est lié à une irresponsabilité de certaines personnes qui devraient faire de leur mieux pour vérifier les stocks des ARVs mais qui, malheureusement, n'ont rien fait. Elle promet que cette situation ne se reproduira plus. [Rpa/Isanganiro/Bonesha/Rtnb] - Lors d'une conférence de presse animée ce vendredi à Bujumbura, la ministre de la Santé Mme Ntakarutimana déplore que peu de gens vivant avec le VIH Sida ne prennent pas des médicaments quand il est encore tôt. Elle souligne que depuis un certain temps, suite au manque des ARVs, seules des personnes qui sont gravement malades sont autorisées à recevoir des ARVs. [Rpa] - Selon la ministre de la Santé, au moins 24.000 personnes vivant avec le VIH Sida sont sous ARVs alors que celles qui en ont besoin dépassent largement 65.000 personnes. Elle souligne que d'ici quelques jours, le gouvernement aura fait de son mieux pour donner des médicaments à tous ceux qui en ont besoin. Elle affirme que bientôt, tout malade aura des médicaments avant qu'il ne soit tellement malade. [Rpa]

Politique - Le vice-président de l'Observatoire de l'Action Gouvernementale (OAG), Gertrude Kazoviyo, a fait savoir que la justice ne respecte plus la liberté d'expression car les journalistes sont souvent mis en prison pour des raisons fallacieuses. Mme Kazoviyo se montre inquiète par l'emprisonnement des défenseurs des droits de l'homme. [Isanganiro] - Le courant de réhabilitation du parti Uprona se montre inquiet par le manque de volonté du gouvernement en place de faire un dialogue avec les politiciens burundais dans le but de finir des cas inscurités qui régne au Burundi depuis le retrait de certains partis de la compétition électorale de 2010. Selon l'ancien président du parti Uprona Jean Baptiste Manwangari, les déclarations du président du parti selon lesquelles le gouvernement devrait entamer les négociations avec les opposants politiques témoignent d'un manque de position stable. [Isanganiro/Rpa] - Selon Manwangari, le président de l'Uprona s'attendait à exprimer devant les médias que le parti Uprona est inquiet de la situation sécuritaire appelant au gouvernement de faire des négociations. Selon Manwangari, c'est le manque de position stable du président du parti Uprona qui lui pousse à faire des sorties du genre. [Isanganiro] - Le député Manwangari accuse le président du parti Uprona de ne pas savoir faire une lecture de la Constitution de la République du Burundi. Selon Manwangari, le président de l'Uprona s'est trompé en disant que le premier vice-président de la République est au gouvernement en tant qu'observateur. « M'aurait-il dit qu'un ministre du gouvernement doit prendre une position sur un point quelconque ? » a souligné l'ancien président du parti Uprona, le député Mwangari. [Isanganiro]

Société - Les habitants du quartier Bumwe de la commune urbaine de Buterere soulignent avoir été surpris par le comportement de l'administrateur de la commune de Buterere et du Maire de la ville Evrard Giswaswa, qui ont supervisé la destruction de leurs habitations. Selon l'un des habitants dont les maisons ont été détruites, ces deux autorités en plus du DG de l'Urbanisme ont planifié la destruction de ces maisons. [Rpa] - Les conditions de vie de ces personnes, dont les maisons ont été détruites par l'administration de la ville de Bujumbura, deviennent de plus en plus compliquées. Selon l'une d'elles, beaucoup tombent malades, frappés par la pneumonie surtout qu'ils viennent de passer des jours et des nuits à ciel ouvert, en proie aux moustiques et au froid. [Rpa] - L'Ombudsman burundais, Mohamed Rukara, a reçu le directeur général de l'Urbanisme ce vendredi sur plainte de habitants de cette commune de Buterere dont les maisons ont été détruites par l'urbanisme. A la sortie de l'entretien, l'Ombudsman, le DG de l'Urbanisme a fait savoir qu'il n'y avait pas de faute dans la démolition des maisons de ces personnes car les services compétents leur en avaient informé depuis longtemps. [Rtnb] - Le porte-parole de l'Ombudsman Didace Sunzu a fait savoir qu'une commission a été mise sur pied pour se pencher sur cette question des habitants de Bumwe dont les maisons ont été détruites. [Rtr]